



Mayo 19, 2019

Expuso Carlos Germano en una iniciativa conjunta del gobierno de la provincia, la fundación Konrad Adenauer, la asociación de Estudios Populares y la UNCo.

Se desarrolló ayer 18 de mayo, en horas de tarde una conferencia sobre la coyuntura sociopolítica del país, en un ciclo organizado por la provincia a través de la subsecretaría de Gobierno y Justicia, junto con la Fundación Konrad Adenauer, la Asociación Civil Estudios Populares y la Universidad Nacional del Comahue. El principal expositor fue el analista político y encuestador, Carlos Germano. También expusieron Olaf Jacob y Carlos Rizzuti.

Germano manifestó que 'transitamos momentos de una Argentina difícil y cambiante, y vamos a tratar de dar en un año electoral una idea general de cómo está el país, cómo está la opinión pública. Este año es un año movido para el oficialismo, pero también para la oposición, y ese es el marco en el que vamos a estar trabajando disparadores para pensar y trabajar en una ida y vuelta'.

Consultado sobre el potencial del reservorio Vaca Muerta, Germano consideró que 'es una oportunidad que Argentina tiene', y que 'hay que trabajar fundamentalmente en previsibilidad'. El encuestador señaló que 'el país tiene un grave problema: su clase dirigente, no sólo la política sino la clerical, sindical y empresarial, le tiene mucho miedo al futuro. La clase dirigente argentina es más cómoda manejándose en hechos del pasado que sobre el futuro. Faltan tres años para llegar a 2020, y Argentina sigue discutiendo el siglo XX', y que pensar en el futuro será un desafío de los próximos años.

Por su parte, el subsecretario de Gobierno y Justicia, Juan Pablo Prezzoli, sostuvo que 'es muy valioso que el gobierno de la provincia junto a la Universidad Nacional del Comahue lleven adelante esta acción junto a organizaciones como la fundación Konrad y la asociación de Estudios Populares'. Indicó que se trabaja en 'un diálogo ciudadano nos permite fortalecer las instituciones, para garantizar transparencia, publicidad, y fortalecimiento de la democracia, que tiene que ver con abrir el debate a todas las ideas. Eso es lo que estamos haciendo'.

Los expositores

Carlos Germano es abogado, graduado de la Universidad de Buenos Aires. Se desempeña como asesor político para gobiernos nacionales, provinciales y municipales. Es coautor de obras tales como '20 años de medios y democracia' (KAS, 2005), 'Piqueteros. Nueva realidad social' (KAS-ACEP, 2005), 'Cuando el desencanto encanta: 5 años de comunicación política' (KAS, 1999-2004), y 'Clínicas en comunicación y estrategias electorales para candidatos' (KAS).

Fue colaborador en la publicación La Reforma Política en Emergencia Democrática de la Asociación Conciencia y la Fundación Konrad Adenauer; también responsable de la comunicación del programa Encuentro para el consenso sobre reforma política; y brindó asesoramiento a la organización social Conciencia, sobre proyecto de reforma política. Además, es conferencista y expositor invitado por la Fundación Konrad Adenauer en Argentina, Chile, México, Bolivia y Colombia.

Olaf Jacob es el actual representante de la Fundación Konrad Adenauer en la Argentina. Fue director del Programa Regional Políticas Sociales en América Latina (Sopla) de la Fundación en Río de Janeiro, Brasil. Fue docente en Economía latinoamericana y asiática en la Universidad del Pacífico de Lima, Perú. Estudió Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales en la Universidad Johannes Gutenberg de Mainz, Alemania.

Carlos Rizzuti es ingeniero civil graduado en la Universidad de Buenos Aires y doctor en Puentes y Caminos (título revalidado en España). Es vicepresidente primero de la Asociación Civil Estudios Populares (ACEP), donde se desempeña en el área financiera, realizando supervisión y colaborando en la coordinación, manejo y administración de los recursos. Participó de innumerables cursos, diplomados y capacitaciones en temas de políticas públicas, comunicación política y desarrollo institucional. Es experto en diseño y planificación de proyectos y control de presupuestos.

Información extraída de Neuquén Informa 